



Presseeinladung vom 24. September 2015

HAWtech: FH Aachen übernimmt für zwei Jahre den Vorsitz

Die HochschulAllianz für Angewandte Wissenschaften (HAWtech) setzt sich seit ihrer Gründung 2009 für eine enge Kooperation in den Bereichen Lehre, Forschung, Technologietransfer, Weiterbildung und Hochschulmanagement ein. Mitgliedshochschulen sind die FH Aachen, die Hochschule für Technik und Wirtschaft Berlin, die Hochschule Darmstadt, die Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden, die Hochschule Esslingen und die Hochschule Karlsruhe — Technik und Wirtschaft. Jede der beteiligten Hochschulen verfügt über einen ausgeprägten technischen Schwerpunkt, genießt in diesem Bereich eine sehr hohe Reputation und ist mit ihren Standorten in einer wirtschaftlich attraktiven Region in Deutschland beheimatet. Insgesamt sind an den Hochschulen der HAWtech rund 80.000 Studierende eingeschrieben.

Der Vorsitz der HAWtech wechselt alle zwei Jahre. Im Herbst 2015 übernimmt der Rektor der FH Aachen, Prof. Dr. Marcus Baumann, die Leitung der Hochschulallianz. Im Rahmen der Sitzung der HAWtech möchten die Mitgliedshochschulen Ihnen aktuelle Programmschwerpunkte und Maßnahmen vorstellen. Wir laden Sie deshalb herzlich ein zu einem Pressegespräch

**am Dienstag, 29. September 2015,
13.30 – 14.30 Uhr,
im Senatssaal der FH Aachen,
Hauptgebäude (Erdgeschoss),
Bayernallee 11, 52066 Aachen.**

Ihre Gesprächspartner sind:

- Prof. Dr. Marcus Baumann, Rektor der FH Aachen
- Prof. Dr. Klaus Semlinger, HTW Berlin
- Prof. Dr. Ralph Stengler, HS Darmstadt
- Prof. Dr. Christian Maercker, HS Esslingen
- Prof. Dr. Roland Stenzel, HTW Dresden
- Prof. Dr. Karl-Heinz Meisel, HS Karlsruhe

Wir freuen uns, wenn Sie am 29. September unser Gast sind.

FH Aachen
Stabsstelle für Presse-,
Öffentlichkeitsarbeit und
Marketing
Bayernallee 11
52066 Aachen

Dr. Roger Uhle, Pressesprecher
Arnd Gottschalk M.A.
T +49. 241. 6009 51083
gottschalk@fh-aachen.de
team-pressestelle@fh-aachen.de
www.fh-aachen.de